

POLISI

Sesuai Program 'AA Dede' Kapolsek Cibadak Polres Sukabumi Bantu Korban Kebakaran

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLISI.ID](https://www.sukabumi.polisi.id)

Jan 16, 2023 - 16:29



Sesuai Program 'AA Dede' Kapolsek Cibadak Polres Sukabumi Bantu Korban Kebakaran

Sukabumi - Kapolsek Cibadak, Kopol Ridwan, turun tangan membantu korban kebakaran di Kampung Babakanpanjang RT. 02/ 14 Kelurahan/ Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi, Senin (16/01/2023).

Kunjungan ke kediaman Soma (62) ini didampingi langsung oleh Kanit Binmas Iptu Ruhikmat, Kanit Intelijen Aipda Dani dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Cibadak Bripka Sandi memberikan berupa paket sembako dan uang tunai.

"Ini adalah respon cepat kami Polsek Cibadak, Polres Sukabumi untuk membantu korban kebakaran, ini juga merupakan langsung perintah bapak

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede dengan melanjutkan program 'Aa Dede'.

Salah satunya kita harus empati kepada orang yang membutuhkan,"kata Kapolsek Cibadak Kopol Ridwan kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi Bantuan sembako dan uang tunai ini, sambung Ridwan, sebagai respon cepat kepada orang dan warga yang membutuhkan dan terkena bencana.

Pada kesempatan yang sama, dia pun mengimbau kepada masyarakat Cibadak dan sekitarnya apabila akan keluar rumah untuk mengecek terlebih dahulu keadaan rumah agar aman dan tidak terjadi yang diinginkan.

"Kita dari kepolisian harus memberi contoh untuk selalu berempati kepada orang yang membutuhkan. Sekaligus mengimbau kepada warga Cibadak dan sekitarnya untuk lebih berhati-hati saat hendak keluar rumah, jangan sampai meninggalkan titik api," tegasnya.

Sementara itu Soma (62) (Korban), dirinya merasa senang atas kedatangan kapolsek Cibadak Kopol Ridwan dan Jajarannya untuk membantu kepadanya, semoga bisa bermanfaat.

"Saya senang banget bapak kapolsek sudah peduli kepada saya, semoga bapak kapolsek dan jajaran selalu sehat dan bantuan ini bermanfaat bagi saya dan keluarga," kata Soma usai di wawancara.

Dikabarkan sebelumnya, Diduga akibat hubungan arus pendek listrik mengalami Korsleting, dua rumah semi permanen di Kampung Babakan Panjang RT 02 RW 14 Kelurahan/Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi terbakar, Jumat (13/01/2023) sekitar pukul 23.30 WIB